
JAF 中部地域クラブ協議会 

第 43 回クラブ・団体代表者会議 議事録 

 

開催日時： 2024 年 1 月 27 日 13：30～14：30 

開催場所： 鈴鹿サーキットホテル２階 会議室 

出席者 ： 出席 37 クラブ   委任 70 クラブ 

      JAF 本部モータースポーツ部 村田部長 大野マネージャー 

JAF 中部本部 八木事務局長 稗田シニアマネージャー 石井事業部長 

      JMRC 中部 鈴木理事長 運営委員 

欠席  ： 19 クラブ 

 

議 事 

１, 事務局より出席クラブが委任クラブを含め、2/3 以上となった為、本会議は成立の報告がされた 

２, 運営委員長の議長により、会議資料に従い進行された。 

 ・第１号議案   

嶽下運営委員長及び各部会長・各委員長より報告された。 

 ・第２号議案から第５号議案  

村瀬事務局長より収支報告され、武山監査役から監査結果の報告がなされた。 

 ・第６号議案 

   嶽下運営委員長より 2024 年度の運営委員の選任報告が行われ、全員承認された。 

 ・第７号議案 

   嶽下運営委員長より、2024 年度の活動報告が行われた。 

 ・第８号議案 

   河田総務委員長より 2024 年度予算の説明があり承認された。 

 

 ◆質疑応答 

 Q ラリー部会部会長交代について 

部会及びラリー関係者に何の相談もなく部会長が選定(交代)された経緯を説明してほしい 

A 振興事業委員会より中部ラリー部会長が協力的ではない旨相談を受け交代を決定 

新任選定にあたっては、今後はその競技の関係者の意見も考慮して選任するよう努める 

 Q 24 年度ラリー部会活動計画について 

4.主催者支援事業及び 5.選手支援について具体的な内容は？ 

A 4.については昨年同様おもてなしサービスとオフィシャル支援を考えているが 

おもてなしサービスについては主催者及び選手支援とも考えられ併せて内容精査していく 

5.についてはおもてなしサービスを選手支援としていくことと安全指導を考えている 



Q 委員会等活動費について 

’23 年が 37 万に対し’24年が 125 万となっているのは？ 

A 昨年度も予算は 125 万、会議の web 化で実績としては少ない 

本年度も対面前提で計上しているが引き続き経費削減は進めていく 

Q オートテストの支援金は JMRC 中部の会計から出ているのか？ 

   また、今年も支援は受けられるのか？ 

A JAF 愛知支部からの支援で実施、一般会計からの支出はなし 

例年６月頃にならないと JAF からの支援は確認できず、こちらから催促できないのが現状 

なお、MS 振興委員会の予算 17 万は昨年は使用実績なし 

Q 会計収支グラフの添付ありがたいが白黒でよく読めない 

事前に代表者会議資料を web アップなど仔細に検証できるようにしてほしい 

A  検討させていただきます。 

Q スポーツ安全保険 

今年もスポーツ安全保険支援予算は 30 万円か？ 

A はい  

Q 能登地震の義援金はどの予算から計上するのか？ 

A 突然のことで予算には組めていないので次回運営委員会で検討し、公表します 

Q ラリーストリームの予算は？ 

A 全国的に使用されているが費用が高い 

昨年は協賛を受けての使用であったが今年は協賛が受けられるか不明につき 

主催者の負担軽減を目的に予算として計上、協賛が受けられれば予算から使わないことも検討 

 

 

                                      以上 


